
MAEBASHI
WEEKLY REPORT

2023-2024｜世界に希望を生み出そう　CREATE HOPE in the WORLD

ハートフル　ロータリー

ホームページURL　https://www.maebashi-rc.jp/
電子メールアドレス　office@maebashi-rc.gr.jp　maebashi@rid2840.jp

2024.６.25（火）　第3348回　例会報告
例会日…火曜日（18：00）～前橋商工会議所
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…平出　武史

  点　鐘  　廣田会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」

  ビジター紹介  　廣田会長

◎前橋ローターアクトクラブ

　� 会長　片桐　正人　さん

� 幹事　池田　智子　さん

◎米山奨学生

� モウラナ　シャイレンドラ　サルマン　さん

◎前橋国際奨学生� ジョ　セイゲン　さん

� ヤン　リリ　さん

� ナサンオチル　ムンフジャルガル　さん

  退会挨拶  　

東日本電信電話㈱群馬支店

　小林　卓也　会員

  会長の時間  　廣田会長

　いよいよ最後の会長の時間となりました。思い返せ

ば昨年７月の最初の例会でいきなりコロナで欠席とな

りました。仕方ないと言えば仕方ありませんが、最初

の挨拶で“コロナも下火となりましたので、今年度よ

山田邦子会員瑞宝双光章受章祝賀会及びさよなら夜間例会



りハイブリッドをやめ通常の例

会のみとします”といったこと

を挨拶の中に入れる予定でした

が、この辺のくだりはすべて

カットし、温井副会長に代読し

ていただきました。ちなみに当

日の朝、岡部エレクトより�“廣田さんごめん、コロナ

になっちゃった”とのお電話を頂きました。私は“大

丈夫ですよ、安心してください。私もコロナです。”

ということで、初回早々二人そろって欠席ということ

になりました。山田パストガバナーより前代未聞と言

われました。まあこんなスタートですから皆さんもこ

の一年を心配していただいたと思います。こんなあぶ

ない会長ですから、皆さんの力を集結でき、70周年

も成功裏に終えることができたのだと思います。あら

ためて70周年ではありがとうございました。

　また70周年が終了しましたら、もう少し気持ちに

も余裕ができ、クラブ運営も充実させられるかと思っ

てましたが、残念ながら一週間、一週間が精一杯でし

た。もともと望月年度の年次総会で次年度の副会長の

挨拶をさせていただいた時にも申し上げましたが、元

来私は人前で話すことが得意じゃありません、という

より嫌いです。ロータリーの会長の時間が苦手です。

そして70周年が嫌でたまりませんでした。とにもか

くにもここまで来ることができたのは、理事・役員の

皆様、各委員長の皆様、そして各会員の皆様のおかげ

と感謝いたします。また事務局の湯浅さん、五十嵐さ

ん、そして伊藤幹事・横田副幹事には本当に一年あり

がとうございました。一つ心残りはコロナ明けという

こともあるかとは思いますが、出席率が低いというか

低すぎることです。そしてこの件に関して手を打てな

かったことを反省しております。この件に関しても、

これ以外でも色々な積み残しがあり申し訳ありません。

岡部エレクト、前田次年度幹事、片山次年度副幹事ど

うぞお許しください。できることはお手伝いいたしま

す。

　どうぞ岡部年度が素晴らしい一年になりますようご

祈念申し上げで会長の時間を終わります。一年間あり

がとうございました。

  幹事報告  　伊藤幹事

１．次回例会の件

　次週７月２日（火）の例会よ

り、例会会場は群馬銀行本店３

階に戻ります。また、当日は７

月定例理事会も開催されます。

時間・会場ご確認のうえ、お間違えの無いようお願い

いたします。

　また、群銀本店駐車場ですが、黄色の区画線内は駐

車禁止となりますので岡部年度も引き続きお気をつけ

てください。

（お礼のあいさつ）

　最後になりますが、改めて会員の皆様にお礼を申し

上げます。70周年の節目の年の幹事として、廣田会

長よりご指名をいただき、緊張の中、身の引き締まる

思いで過ごしてまいりましたが、廣田会長、横田副幹

事、そして、事務局の五十嵐さん、湯浅さんには暖か

く支えられ、この日を迎えることが出来ましたことに

感謝いたします。

　改めて思い起こせば、本当に充実した、楽しいハー

トフルな１年間でした。

　記念式典や、様々な場面にて、皆様にご心配をかけ

る場面もただただ、ございましたが、ロータリアンの

友情に免じて、お許しいただければと思います。

　最後となりますが、廣田年度も６月をもって終了と

なりますが、廣田会長、横田副幹事、幹事の伊藤と、

会員の皆様におかれましては７月以降も、今まで通り

変わりのない、お付き合いをお願いいたしまして、最

後の幹事報告とさせていただきます。

　１年間、ありがとうございました。

  副幹事報告  　横田副幹事

例会変更のお知らせ

碓氷安中ＲＣ、藤岡ＲＣ、

藤岡南ＲＣ、富岡中央ＲＣ、

桐生西ＲＣ

  出席報告  　星野委員長

会　員　数：����119名

出　席　者：� ���80名

欠　席　者：� ���39名

本日出席率：68.38％

  ニコニコBOX  　加藤会員

■廣田�会長、伊藤幹事、横田副

幹事…会員の皆様、一年

間大変ありがとうござい

ました。コロナの感染も

落ち着き、ロータリー活

動が活発に行えるようになり、皆様のおかげで、

創立70周年式典をはじめ多くの事業を無事に

終えることができました。

　　　�　７月からはいよいよ岡部年度が始まります。

岡部エレクト、前田次年度幹事、片山次年度副

幹事「Unlearn�Rotary：ロータリーを解き放

て」のスローガンのもと、一年間がんばってく



ださい。３人のご活躍を楽しみにしております。

■曽我�　隆一…廣田会長、伊藤幹事、横田副幹事には、

創立70周年の大行事を乗り越えて、１年間大

変お疲れ様でした。本日のさよなら例会で山田

邦子パストガバナーの叙勲祝賀を兼ねて、総勢

88名が参加して開催できたことを祝して、少々。

■山田�　邦子…廣田会長、伊藤幹事、横田副幹事、ご

くろう様でした。たのしい例会の１年間でした。

本日は叙勲祝賀会を、ありがとうございます。

■板垣�　　忍…廣田会長、伊藤幹事、横田副幹事を始

めとするスタッフの皆さん、１年間の心を込め

た運営をありがとうございました。とても心地

よく過ごさせていただきました。まさにハート

フルロータリーでした。それから、70周年、

皆様の努力で「かたち」になりました。ありが

とうございました。

■平方�　　宏…廣田会長、伊藤幹事、横田副幹事、一

年間おつかれ様でした。さすが、ヒロタの金物

は、強く、優しく、１年間輝いていました。あ

りがとうございました。

■都丸�　和俊…①廣田会長・伊藤幹事・横田副幹事お

疲れ様でした。コロナで会長不在のスタートか

らいろいろありましたが、70周年事業も含め

て大変ご苦労様でした。

　　　�　②山田邦子パストガバナーの瑞宝双光章の受

章を心よりお喜び申し上げます。

■関口�　俊雄…山田先生、瑞宝双光章受章おめでとう

ございます。

■岡部�エレクト、前田次年度幹事、片山次年度副幹事

…廣田会長、伊藤幹事、横田副幹事、一年間大

変おつかれさまでした。次年度も負けずに楽し

い例会をお届けするよう頑張ります。

■親睦�・ロータリー家族委員会一同…本日無事にさよ

なら例会を迎えられ廣田会長はじめ伊藤幹事、

横田副幹事におかれましては、一年間大変お疲

れ様でした。

　　　�　親睦・ロータリー家族委員会の担当例会も本

日で締めくくりです。この一年、夜間例会に数

多くの会員の皆様にご参加いただき、楽しく設

営することができました。ありがとうございま

した。本日も楽しみながら設営を行わせていた

だきます。

　　　�　そして、事務局の湯浅さん、五十嵐さんには

本当にお世話になりました。参加者の集計から

変更まで、さらに、細かいところでのアドバイ

スやチェックはとても助かりました。ありがと

うございました。

■平出�　武史…６月18日の例会時において「アリス

の広場」の活動説明に貴重な時間を使わせてい

ただき有難うございました。

　　　�　佐藤理事長からは「前橋ロータリークラブと

いう、格式高い場で活動紹介をする機会を設け

て頂き、改めてお礼申し上げます。今日の寄付

額ですが、112,000円もの金額になりました。

スタッフ一同、驚いております。大切に使わせ

て頂き、皆様のご厚意に報いたいと思います。」

とのメッセージを頂きました。

　　　�　私も前橋ＲＣ会員の社会奉仕に対する高い関

心と募金のご協力に心から感謝と敬意を示すと

ともに、今後も微力ではありますが子供たちの

居場所作りの提供を続ける同団体の運営に協力

をしていこうと思っています。

　　　　本当にありがとうございました。

■石川�　　敬…退会の日に、出席できなくて申し訳あ

りません。会員と事務局の方々の親切で温かい

人柄に触れられたこと、とても感謝しています。

この出会いは、私の宝物です。楽しい時間を本

当にありがとうございました。

■廣田�　哲也…昨日は、クラブより結婚祝いのお花を

ありがとうございました。私の名前でいただけ

るかと思いましたが、クラブ名のみでした。ク

ラブに感謝いたします。

■ニコ�ニコＢＯＸ委員会一同…廣田年度、みなさまの

ご協力によりニコニコボックス委員会で一年間

活動することができました。ありがとうござい

ます。ニコニコと私たちの笑顔をあたたかく見

守っていただきましたこの感激を胸に私たち、

今日ここに解散いたします。誠にありがとうご

ざいました。

  事務局  　

  点　鐘  　廣田会長



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

懇　親　会

ブリキマンネット部会さよなら懇親会


